

## LIBÉRATION DE JULIAN ASSANGE : ENFIN !

La LDH (Ligue des droits de l'Homme) se réjouit de la libération de Julian Assange après quinze ans d'enfermement et de torture psychologique pour avoir publié des informations sur les exactions de l'armée américaine et nombre d'autres révélations dont la presse mondiale s'était fait l'écho.

Qu'elle ait lieu au prix d'un plaider coupable exigé par les autorités américaines reste inquiétant pour la liberté d'expression.

Pour la LDH, c'est l'aboutissement de la mobilisation constante de celles et ceux qui partout dans le monde ont soutenu le combat de Julian Assange.

On doit y voir un encouragement à continuer nos combats pour les droits et libertés...

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 25 JUIN 2024

LDH  
Fondée en 1898

